

# Zentrada: el mayorista líder en Europa elige Cloudimage



## Industria:

E-commerce

## Tamaño:

500 empleados

## Sede Central:

Würzburg, Bayern, Alemania



**Ingo Schloo**

CEO de Zentrada network GmbH & Co

## Puntos destacados



**50,000**

Imágenes optimizadas por semana



**Entrega Rápida**

en toda Europa

Zentrada, uno de los principales mayoristas europeos, cuenta con más de 100.000 miembros comerciales que acceden a su sitio cada mes para reunirse con proveedores de toda Europa.

Con más de 5,6 millones de imágenes al mes, el catálogo de imágenes de Zentrada requiere herramientas de gestión de imágenes que puedan escalar fácilmente, junto con un servicio CDN de alta fiabilidad.

Partiendo de una herramienta interna, el equipo de desarrollo de Zentrada:

- Implementó Cloudimage en **1 semana**
- Obtuvo los resultados de un **proyecto de 30 semanas**
- **Ahorró tiempo y recursos** en la creación de una herramienta interna



*Cuando encontré Cloudimage, me di cuenta en cuestión de minutos de que era LA solución para una configuración rápida y sencilla totalmente alineada con nuestros procesos.*



# Zentrada: el mayorista líder en Europa elige Cloudimage

## El Desafío

"Antes de asociarnos con Cloudimage, teníamos nuestro propio servidor de redimensionamiento de imágenes, que era más o menos un sistema de archivos. Descargábamos y almacenábamos imágenes desde enlaces compartidos por nuestros proveedores. Esta infraestructura almacenaba una mezcla de imágenes originales y redimensionamientos semimanuales. Pasamos bastante tiempo trabajando en una solución interna de redimensionado de imágenes, pero experimentamos muchos problemas".

Con una biblioteca de más de 5.000.000 de imágenes, que crece a un ritmo de 50.000 imágenes por semana, Zentrada necesitaba una solución eficaz de procesamiento de imágenes y un servicio CDN de alta fiabilidad.

## La Solución

El equipo de desarrollo de Zentrada implementó Cloudimage en **menos de una semana** y consiguió el **resultado esperado de un proyecto de 30 semanas**. Gracias a la asociación de Cloudimage con los principales proveedores de CDN, unos 5 millones de imágenes se distribuyen ahora por toda Europa cada mes de forma muy rápida. Cloudimage puede escalar sin problemas para apoyar el rápido crecimiento de Zentrada. Así, el equipo de ingenieros de Zentrada ya no tiene que centrarse en crear su propia infraestructura de procesamiento de imágenes. En su lugar, pueden **invertir más recursos en dar forma y mejorar la experiencia de sus clientes**.

Descubra otros casos de éxito con Scaleflex [aquí!](#)

## La Empresa

Fundada en Alemania en 1949 como editorial de periódicos en el "Zentralmarkt" (Mercado Central), Zentrada es hoy la continuación de una larga y exitosa tradición. Zentrada comercia en línea a través de su plataforma de comercio electrónico desde 2002 y es ahora la empresa mayorista líder en Europa.

Cada mes, más de 100.000 miembros comerciales se conectan para conocer a proveedores de toda Europa y hacer negocios en Zentrada y su servicio TradeSafe. Con más de 5,6 millones de imágenes al mes, el catálogo de imágenes de Zentrada requiere herramientas de gestión de imágenes que puedan ampliarse fácilmente.